

## Rencontre avec le Président de la République de Syrie - 8 /May/ 2022

L'Ayatollah Khamenei a rencontré aujourd'hui le président de la République arabe syrienne ainsi que la délégation qui l'a accompagnée. Lors de cette réunion, il a qualifié la résistance du régime et de la nation syrienne durant cette guerre internationale qui s'est infligée contre eux comme étant une source d'honneur et de gloire pour ce pays. Il a ajouté à ce sujet : "Il existe une réelle volonté au sein du gouvernement iranien et en la personne du président de la République pour étendre les relations avec la Syrie. Nous devons travailler davantage sur cela."

En rappelant les grandes victoires de la Syrie dans les domaines politique et militaire, il a dit : "La Syrie d'aujourd'hui n'est pas celle d'avant la guerre. Beaucoup de dégâts ont été causés dans ce pays, même si le respect qu'inspire actuellement la Syrie dans la région lui donne une tout autre envergure. Cela lui confère le statut d'une réelle puissance."

L'Ayatollah Khamenei estime que le président et la nation syrienne inspirent la fierté auprès de toutes les nations de la région. "Certains de nos voisins entretiennent d'étroites relations avec le régime sioniste. Ils prennent même le café ensemble. Cependant, nous voyons que le jour de Qods, la population de ces mêmes pays a rempli les rues et a scandé des slogans antisionistes. Ceci est une réalité dans notre région", a-t-il ajouté.

Il a déterminé un ensemble de facteurs qui ont influé sur la résistance et la victoire syrienne dans cette guerre à l'échelle internationale contre eux et a rappelé au président Assad : "Un de ces facteurs, c'est votre vivacité et entrain pour mener cette résistance. Si Dieu le veut, vous allez pouvoir reconstruire les dégâts de cette guerre en ayant ce même état d'esprit. De grandes tâches vous attendent."

Il en a aussi profité pour honorer la mémoire du Général Soleimani et a dit : "Ce grand martyr tenait énormément à la cause syrienne et s'est, à juste titre, sacrifié pour cela. Ce qu'il a accompli en Syrie est identique à son œuvre durant les huit ans de la guerre sacrée."

Il poursuit : "Le martyr Soleimani ainsi que d'autres figures emblématiques des Gardiens de la Révolution, comme le martyr Hamedani, se sont voués corps et âme pour la résistance et ils considéraient la cause syrienne comme une obligation sacrée".

"Cette relation entre les deux pays est vitale. Nous devons renforcer cela par tous les moyens et ne pas la laisser s'affaiblir", a-t-il déclaré.

Le Guide de la Révolution a également évoqué les tentatives de rapprochement avec la Syrie de certains pays qui se sont opposés à elle durant ces dernières années. "Il faut profiter de ces expériences passées pour déterminer la ligne future à suivre."

Lors de cette réunion où le président Raïssi était aussi présent, le président Bachar el-Assad a profité de cette opportunité pour remercier la nation iranienne ainsi que son gouvernement pour tout leur soutien durant ces quatre dernières décennies. Il a également honoré la mémoire du martyr Soleimani. "La résistance et la position constante de l'Iran durant ces quatre dernières décennies à propos des enjeux régionaux et surtout au sujet de la cause palestinienne a démontré à tous les peuples de la région que sa ligne est la bonne", a-t-il estimé.



Le président syrien a aussi déclaré : “Les dégâts subis durant la guerre peuvent être réparés mais si les principes et les valeurs sont mis à mal, ils ne seront pas rattrapables. La Résistance de la nation iranienne qui s’est basée sur les principes de l’Imam Khomeini et a su se poursuivre grâce à votre soutien, a permis de grandes victoires autant pour elle que pour d’autres peuples de la région et tout particulièrement le peuple palestinien.”

"Certains considèrent que le soutien de l'Iran au front de la Résistance se limite seulement au domaine militaire alors qu'en réalité le soutien le plus important de leur part a été d'inspirer l'idée de résistance en continue devant l'ennemi." a-t-il ajouté.

Le président syrien a finalement conclu en disant : “Ce qui a permis que le régime Sioniste ne puisse pas s’imposer dans la région, c’est l’étroite relation stratégique qu’entretiennent l’Iran et la Syrie. Cela doit continuer ainsi, et plus encore.”